

SV Lurup lädt zum Walter-Bein-Turnier ein

Am Sonnabend, den 6. Juni findet in der Zeit von 10 bis 13 Uhr30 Uhr im Stadion an der Flurstraße wieder das traditionelle Walter-Bein-Turnier des SV Lurup statt. Verantwortlich für die Organisation sind die Super-Senioren unter der Turnierleitung von Kurt Rübenhaus. Teilnahmeberechtigt sind die unteren Herrenmannschaften des eigenen Vereins sowie Hobby- und Firmenmannschaften. Im vergangenen Jahr gewann die Hobbymannschaft „Hamburg United“, in der mehrere Fußballer aus der

regionalen Umgebung mitwirken. Zeitgleich tragen die Super-Senioren (über 55 Jahre) das Klaus-Dieter-Harms-Turnier aus. Hier ist die Elternschule Swatten Weg Pokalverteidiger. Angemeldet haben sich bereits neben den 1. Senioren des SV Lurup die befreundeten Mannschaften von Blau-Weiß 96 Schenefeld, Holsatia Elmshorn/EMTV, TV Lehe aus Bremerhaven und Viktoria Harburg. Anmeldungen für beide Turniere nimmt bis 30. April Kurt Rübenhaus (Tel. 040-57 94 57) entgegen.